

Ganadería autoriza la caza de 89 corzos en la Reserva del Saja

A. DEL SAJA. Saja

El plan de caza diseñado por la Consejería de Ganadería, Agricultura y pesca fija un cupo de 89 permisos para reechar corzos en terrenos de la Reserva Nacional de Saja, de los que tres son para abatir los machos de mejor cornamenta, y 55 machos y 31 hembras en plan selectivo.

Los permisos han sido adjudicados a los once ayuntamientos, quienes, después, los asignan a los cazadores bien mediante subasta o por adjudicación directa. El periodo de caza es el comprendido entre el 15 de marzo y el 30 de junio para los machos, y del 15 de marzo al 15 de abril, y del 1 al 31 de octubre.

Los tres permisos de trofeo les ha correspondido a los municipios de Rionansa, Vega de Liébana y Pesaguero.

Los selectivos se han repartido de la siguiente forma: a Polacinos dos machos, a Tudanca tres, a Rionansa cuatro y a Lamasón y a Herreras tres a cada uno. A Cillorigo de Liébana le han asignado diez machos y cinco hembras, al igual que a Camaleño; a Potes dos machos; a Cabezón de Liébana cinco machos y ocho hembras; y a Pesaguero cinco machos y siete hembras.

Duración de los permisos

De acuerdo con las normas dictadas por la Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca la duración de los permisos de caza selectiva es de dos días y para la de trofeo, tres, si bien, las causas meteorológicas impidieran la realización de la cacería se prolongará un día más.

El precio de los permisos fijados por la Administración de la Comunidad Autónoma de Cantabria es de 200 euros para los de trofeo y de 100 para los de selectiva, si bien, luego, en subasta la adjudicación suele ser mucho más elevada.

Tras una década de trayectoria promocionan su último disco en 15 ciudades

La Fuga presenta en Reinosa su nuevo trabajo discográfico

ARTURO QUEIMEADELOS. Reinosa

Con motivo de los 10 años de carrera profesional de La Fuga, se ha editado una nueva grabación en CD, consistente en un concierto grabado en directo en la madrileña sala de Agualung (dos conciertos seguidos por 2.200 personas cada una de las noches) y con las entradas agotadas una semana antes: "Ha sido una recopila-

ción de diez años, comprimidos todos los temas en un concierto", explica Rulo. El CD está acompañado de un DVD y "pensamos que quedó muy bien plasmado en la grabación lo que es nuestro grupo en directo, al ser seleccionados los 18 temas que incluidos por el público". El DVD contiene el que es "el segundo concierto íntegro y en directo".



Rulo, Nando, Fito y Edu cantaron 7 temas en acústico en Reinosa. QUEIMEADELOS

Un grupo sencillo

La Fuga va a más, sin pretensiones grandes "tenemos la ilusión de superarnos un poquito disco a disco y creemos que lo estamos consiguiendo".

La trayectoria de esta década se resume "en aquellos primeros años en que nos autoproducimos los dos primeros discos, después un contacto con una pequeña compañía de Navarra y ahora con Dro".

El CD La Fuga en directo editado por DRO ya está a la venta. La grabación en directo que es el medio en el que mejor se mueve el grupo cántabro incluye 18 temas, estando acompañado de un DVD que ofrece el segundo de los dos conciertos en directo, que se

grabó el pasado 10 de diciembre de 2005.

La Fuga domina el directo, aunque saber que de aquellos dos conciertos se extraerá el nuevo álbum, fue una sensación confiesa Rulo, que "nos hizo pensar que teníamos que centrarnos en el concierto, que no se podía fallar, por lo que nuestros nervios antes de saltar al escenario en el primer concierto fueron lógicos; pero fueron aquellas 2.200 almas, entre ellos algunos cántabros, los que nos llevaron a ofrecer esta nueva grabación".

La gira de presentación de este trabajo comienza en mayo, 52 conciertos uno en cada provincia de España, no descartando este año saltar el

charco y desplazarse a Argentina, donde tiene muchos de sus fans. Entre los numerosos conciertos uno, el que ofrecerán en agosto por fecha aún por determinar en la campa de la Magdalena.

Disco acústico

La Fuga (Rulo, Nando, Fito y Edu) hablan de otro proyecto en marcha para conmemorar sus diez años de trayectoria "un disco en acústico que hemos grabado en lo que llevamos de año y que saldrá en otoño, para después recorrer algunos de los teatros de la geografía española, ofreciendo nuestra música pero con un rasgo mucho más intimista".

Más de 21.000 euros para un área recreativa en Bárcena de Ebro

EUROPA PRESS. Santander

La Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca, a través de la Dirección General de Montes y Conservación de la Naturaleza, destinará 21.625 euros a la construcción de un área recreativa en la localidad de Bárcena de Ebro en Valderredible.

Para la ejecución de estas instalaciones se acondicionará un terreno, en la zona conocida como *El campo de San Miguel*, en la margen izquierda del río Ebro.

Acondicionamiento

Los trabajos consistirán en el acondicionamiento del terreno mediante la regularización del mismo. Posteriormente, se procederá a la instalación de mesas y bancos de madera, papeleras y 4 barbacoas de mampostería, así como diversos juegos infantiles. Para finalizar, se instalará un panel explicativo de las características propias del Lugar de Interés Común (LIC) *Río Ebro*.

En el año 2000 la Dirección General de Montes inició una línea de trabajo dedicada a la restauración y recuperación de entornos naturales. Durante el primer quinquenio de actuaciones se ha constatado un elevado nivel de utilización de estas infraestructuras, que además proporciona "el marco idóneo para fomentar la educación ambiental y el respeto por la conservación y defensa de la naturaleza".

Mejora forestal

Por otro lado, la Dirección General de Montes realizará diversas labores de mantenimiento y mejora forestal en montes de utilidad pública de Valderredible y Campoo de Yuso.

Los mencionados trabajos supondrán una inversión de 119.354 euros y consistirán en el clareo de diversas zonas con el objeto de mejorar la masa forestal existente.

Que desempeñen actividades culturales, deportivas, sociales, docentes y sanitarias

El Ayuntamiento de Las Rozas convoca subvenciones para asociaciones y entidades

A. Q. Las Rozas

El Ayuntamiento de las Rozas convoca distintas subvenciones a asociaciones o entidades que realicen proyectos de carácter cultural, deportivo, formativo, recreativo o social para 2006.

Por acuerdo de la corporación en pleno de este Ayuntamiento en sesión ordinaria celebrada el 15 de marzo se procede a aprobar las bases que regirán la convocatoria de subvenciones a asociaciones o entidades que realicen proyectos para la reali-

zación de actividades culturales, deportivas, docentes, juveniles, sanitarias, de ocio, benéficas y de servicios sociales para el presente ejercicio.

La regulación de las condiciones y documentos a presentar están determinados en la ordenanza reguladora para el otorgamiento de subvenciones.

El plazo para formular solicitudes será de 30 días contados a partir del publicado en el Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Cantabria, es de-

cir, desde el pasado lunes 24 de abril. Los peticionarios deberán presentar el Documento Nacional de Identidad o número de Identificación Fiscal. Documentos acreditativos de la personalidad jurídica del solicitante o de la representación otorgada (indicando haber otorgado representación mediante comparecencia personal del interesado).

Además presentarán declaraciones responsables de no haber contraído ninguna deuda

con la administración pública y de no haber solicitado otras ayudas o subvenciones para el mismo proyecto a las Administraciones Públicas.

Justificación de objetivos

Además se presentarán un proyecto o memoria descriptiva de las características más significativas de la actividad y una justificación de los objetivos propuestos y medios de los que dispone para alcanzar los fines.

Cursillo de iniciación a la natación en Reinosa

A. Q. Reinosa

El Ayuntamiento de Reinosa a través del Área de Deportes de la Concejalía de Dinamización Local programa un cursillo de iniciación a la natación para niños de 3 a 6 años, con duración de tres semanas, 4 días semanales de martes a viernes, en total 12 clases de cuarenta y cinco minutos cada una. El horario de las clases impartidas por la Asociación Deportiva Campurriana de Natación son de 17.30 a 20.30 horas.